
１　通園されているお子さんのクラスを教えてください。

２　お子さんはいつから「岸部保育園」に在園されていますか。

※３番から９番までは、現在感じておられるお気持ちに近い数字を〇で囲んでください。民営化したことにより、

評価が大きく変わった項目があれば、検証の参考にさせていただきますので、御意見欄にその内容を御記入ください。

支援の必要な園児やアレルギー児等、該当するお子さんがおられない項目についても、わかる場合は御記入ください。

1 満足 2 やや満足 3 普通 4 やや不満 5 不満 6 わからない

① 1 2 3 4 5 6

② 1 2 3 4 5 6

③ 1 2 3 4 5 6

④ 1 2 3 4 5 6

⑤ 1 2 3 4 5 6

⑥ 1 2 3 4 5 6

⑦ 1 2 3 4 5 6

1 満足 2 やや満足 3 普通 4 やや不満 5 不満 6 わからない

① 1 2 3 4 5 6

岸部保育園の民営化に係る保護者アンケート

　岸部保育園は令和5年4月にあおば福祉会へ移管しました。今年度、公立保育所民営化検証に係る

懇談会を開催しています。本アンケート結果を皆様に公表するとともに同懇談会に情報提供します

ので御協力をお願いいたします。なお、自由記載欄への御記入の際に、スペースが足りなければ別の

用紙を使って頂いてもかまいません。

　ひよこ組　　　　　うさぎ組　　　　　あひる組　　　　　こぶた組　　　　　きりん組　　　　　ぞう組

　令和3年度（2021年度）以前から　　　　　令和4年度（2022年度）から　　　　令和5年度（2023年度）から

３　保育内容について

日常の保育（遊びや制作、リズ
ム、散歩など）について、どう
感じていますか。

朝の受け入れ体制について、ど
う感じていますか。

夕方以降の保育体制について、
どう感じていますか。

日々の生活の流れなどについ
て、どう感じていますか。

職員の園児たちへの接し方につ
いて、どう感じていますか。

支援や配慮の必要な園児たちと
の関わり方について、どう感じ
ていますか。

食育の取組み（野菜の栽培や
クッキング保育など）につい
て、どう感じていますか。

(御意見欄)

４　保育環境について

施設や遊具などの安全性につい
て、どう感じていますか。



② 1 2 3 4 5 6

③ 1 2 3 4 5 6

1 満足 2 やや満足 3 普通 4 やや不満 5 不満 6 わからない

① 1 2 3 4 5 6

② 1 2 3 4 5 6

③

④ 1 2 3 4 5 6

1 満足 2 やや満足 3 普通 4 やや不満 5 不満 6 わからない

① 1 2 3 4 5 6

② 1 2 3 4 5 6

③ 1 2 3 4 5 6

④ 1 2 3 4 5 6

⑤ 1 2 3 4 5 6

安全対策(安全管理員、オート
ロックなど)について、どう感じ
ていますか。

職員の安全面での気配りについ
て、どう感じていますか。

(御意見欄)

５　年間行事について

保育参観・懇談会について、ど
う感じていますか。

運動会について、どう感じてい
ますか。

生活発表会について、どう感じ
ていますか。

その他の行事(誕生日会・遠足・
季節の行事など)について、どう
感じていますか。

(御意見欄)

６　保健関係について

健康診断の内容(内科・歯科・視
力(３歳以上)・聴力(５歳))につ
いて、どう感じていますか。

健康管理・指導等について、ど
う感じていますか。

衛生面の対策（感染症対策な
ど）について、どう感じていま
すか。

アレルギー児の対応（給食や与
薬など）について、どう感じて
いますか。

病気やけがの時の対応（処置や
保護者への連絡など）につい
て、どう感じていますか。

(御意見欄)

裏面へ続きます。

（２月の生活発表会後にお聞きします）



1 満足 2 やや満足 3 普通 4 やや不満 5 不満 6 わからない

① 1 2 3 4 5 6

② 1 2 3 4 5 6

1 満足 2 やや満足 3 普通 4 やや不満 5 不満 6 わからない

① 1 2 3 4 5 6

② 1 2 3 4 5 6

③ 1 2 3 4 5 6

④ 1 2 3 4 5 6

⑤ 1 2 3 4 5 6

⑥ 1 2 3 4 5 6

９　民営化の進め方について　

・ 令和３年３月２４日に、社会福祉法人あおば福祉会を岸部保育園の移管先事業者として決定しました。

・ 令和４年４月からは、１人の園長予定者と２人の保育士が、令和５年１月からは、１人の園長予定者と

７人の保育士と１人の看護師と１人の調理員が合同保育※１を実施しました。

・ 令和５年４月からは、１人の元園長代理が１年間（随時）、２人の保育教諭が６か月間、１人の保育教諭が

３か月間、１人の看護師と用務員が１か月間かけて引継ぎ保育※２を実施しています。

※1　民営化前に、あおば福祉会の保育士たちが、合同で保育を行いながら引継ぐことです。

※2　民営化後に、元岸部保育園の保育教諭たちが、保育の引継ぎ状況を確認することです。

1 満足 2 やや満足 3 普通 4 やや不満 5 不満 6 わからない

　 ① 1 2 3 4 5 6

７　給食について（離乳食や幼児食等に関わらず、お子さんが喫食されている内容について御記入ください。）

給食・おやつ(離乳食も含む)に
ついて、どう感じていますか。

献立表の項目内容などの分かり
やすさについて、どう感じてい
ますか。

(御意見欄)

８　保護者との関わりなどについて

保護者への情報提供（園だよ
り、クラスだよりなど）につい
て、どう感じていますか。

保護者への対応(挨拶・悩み相
談・関わり方など)について、ど
う感じていますか。

連絡ノートの使い勝手や記入事
項等について、どう感じていま
すか。

園に対しての要望や意見への対
応について、どう感じています
か。

保護者の費用負担(延長保育料、
保育用品代など)について、どう
感じていますか。

保護者会への協力について、ど
う感じていますか。

(御意見欄)

事業者決定後、民営化するまで
の期間（約２年）について、ど
う感じていますか。



② 1 2 3 4 5 6

　 ③ 1 2 3 4 5 6

④ 1 2 3 4 5 6

⑤ 1 2 3 4 5 6

　 ①

②

1１　その他　(民営化全般について、御意見があればお書きください。)　

引継ぎ保育の内容について、ど
う感じていますか。

民営化前の市の対応（説明や情
報提供等）について、どう感じ
ていますか。

民営化後の市の対応（説明や情
報提供等）について、どう感じ
ていますか。

(御意見欄)

　御協力ありがとうございました。１１月１５日（水）までにアンケート用紙が
入っていた封筒に入れて、各クラスに置いている回収袋に提出をお願いいたしま
す。
　記名は不要です。

１０　民営化後のお子さんと保護者の方の様子についてお聞きします。御自由にお答えください。

お子さんの様子に何か
変化が見られた場合は
お書きください。

(記載欄)

保護者の皆様にとっ
て、何か変化があれば
お書きください。

(記載欄)

(御意見欄)

合同保育の内容について、どう
感じていますか。


